

Unión de Federaciones Deportivas Vascas Euskal Kirol Federazioen Batasuna



“Vemos que aumenta el número de participantes en las distintas pruebas”

Iñaki de Ibero, presidente de la Federación Vasca de Remo, se congratula al haber podido desarrollar la mayor parte del calendario.

Iñaki de Ibero es el nuevo presidente de la Federación Vasca de Remo. Después de muchas historias y episodios en el mundo del remo vasco ahora afronta “una nueva experiencia. He sido árbitro, secretario... y estoy con la misma ilusión que siempre”.



La remera del Club Raspas del Embarcadero ya piensa en la cita olímpica de Tokio 2020.

Su Federación ha podido cumplir el calendario de la temporada a pesar de esta situación tan difícil.

Estamos a punto de concluir un ejercicio que empezó en marzo con el Campeonato de Euskadi de Larga Distancia. Y este sábado tenemos en Legutio la última competición de remo olímpico en las categorías infantil y cadete. Nos quedaría además el Campeonato de Euskadi de Traineras el 21 de julio y, ya en octubre, el Campeonato de Euskadi de Remo de mar en Getxo. Es la primera vez que se va a realizar. Son asientos como el banco móvil y no existe peligro de hundimiento. Es espectacular, en un triángulo muy bonito y divertido. El agua entra por la proa y sale por la popa.

Se han podido adaptar por tanto a la pandemia en este año.

El calendario se ha desarrollado

y lo hemos completado casi todo, con solo una regata suspendida. **Y el número de participantes no se ha resentido.**

Cada vez percibimos que hay más categorías inferiores y aumenta el número de participantes en las distintas pruebas. Estamos muy satisfechos porque también se comprueba que se incorporan más mujeres al remo, y ese es otro de nuestros propósitos.

Y además de este último, cuáles son sus objetivos.

Nos gustaría mucho potenciar las instalaciones de Legutio, dotarlas de nuevas infraestructuras y aumentar sus prestaciones para poder albergar regatas internacionales. Queremos desarrollar el remo olímpico, y esto va acorde con esta ampliación y progreso en la calidad de las regatas de esta modalidad. Esto supondría contar con más nivel

• **“Queremos desarrollar el remo olímpico y esto va acorde con el progreso en la calidad de las regatas de esta modalidad”.**

y tener una representación vasca que pueda aspirar a lo máximo.

¿Qué hay en lo referente a las selecciones de Euskadi?

Nosotros lo tenemos algo complicado porque la Federación Internacional es cerrada y admite solo comités olímpicos. Por lo tanto, es complejo. Por pelear no va a ser, pero lo veo lejos.

Observa un futuro optimista en su especialidad.

Sí. Todo pasa por las instalaciones adecuadas. Este fin de semana pasado hemos traído a Legutio el campeonato estatal para las categorías cadete, juvenil, sub-23 y absoluta, y se ha reunido ni más ni menos que 1.300 regatistas de todo el estado. Durante tres días hemos organizado unas 300 regatas. La Federación Española nos ha felicitado por el éxito de la competición y una organización tan complicada y exigente. No nos creíamos que podíamos acoger tantos regatistas. Fue una invasión, no cabía un alma en Legutio.

Tienen una regatista en los próximos Juegos Olímpicos.

Tenemos concentrados en Legutio un 4 skull y el dos sin timonel femenino en el que se incluye Virginia Díaz, remera del Club Raspas del Embarcadero de Getxo. Por cierto, Chile ya nos ha declarado que estaría interesado en hacer un stage en Legutio. Traer aquí algún campeonato mundial sería la leche. Pero intentaremos organizar alguna competición como la Copa de la Juventud y con la Federación Española intentar traer las máximas regatas posibles a nivel estatal.



Iñaki de Ibero. Presidente Federación Vasca de Remo.

TAEWKONDO

Euskadi, en los estatales sub-21 y cadete de Alicante

Este fin de semana se celebran en la Ciudad Deportiva Camilo Cano de La Nucia (Alicante) los campeonatos nacionales, masculinos y femeninos, de las categorías sub-21 y cadete de Taekwondo. Este torneo reúne a 500 deportistas procedentes de todas las territoriales. La Federación Vasca de Taekwondo participa con una amplia delegación de árbitros, técnicos y unos 30 deportistas que lucharán por conseguir, dentro de su categoría y peso, una plaza en el podio. Los más destacados de este campeonato pueden lograr una plaza para participar con el equipo nacional en los torneos europeos que se organizarán después del verano.

• **La Federación Vasca de Taekwondo participa con una amplia delegación de árbitros, técnicos y unos 30 deportistas**



La representación vasca busca el éxito en Alicante.